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1 Begrüßung

Als Protokollführer wird Nicolas Schuler bestimmt.

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die Sitzung um

13:14 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind anwesend: Annika Kiefer, Janis Koslowski, Willem Krüger,

Tobias Lotz, Heidi Meyenberg, Lynda Ndada, & Nicolas Schuler

Die folgenden Mitglieder des AStA sind abwesend: Dominik Petersdorf & Jessica Plaßmann

Die folgenden Gäste sind anwesend: Kevin Kosmund &Marvin Kosmund

2 Anträge

Es wird der Antrag gestellt, zwei Fahrradreparaturstationen anzuschaffen für insgesamt 5010,-€

Netto.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Antrag 195_1 wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (195_1).

Es wird der Antrag gestellt, im Rahmen des Waffelverkaufs eine Kleidertauschbörse stattfinden zu

lassen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Antrag 195_2 wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (195_2).

Es wird der Antrag gestellt, einem Studierenden der Hochschule für den Carglass Köln Triathlon die

Teilnahmegebühr von 248,-€ zu erstatten.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Antrag 195_3 wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (195_3).
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3 Protokollannahme

Es liegen keine Protokolle zur Annahme vor.

4 Berichte

4.1 Silvesterlauf

Jessica wird eine E-Mail an die Studierenden senden, dass der AStA die Anmeldung samt Anmeldege-

bühr für den Silvesterlauf 2022 in Trier für Studierende derHochschule übernehmenwird. Ein Antrag

für die Finanzierung wird nächste Woche eingereicht.

4.2 Studentische Anliegen

Der Termin wurde auf den 13. Dezember um 12:00 Uhr verlegt.

4.3 Haushalt Sport

ImRahmen der verschiedenen Anträge und Ausgaben des Sportreferats wird kurz über das zur Verfü-

gung stehende Budget dieses gesprochen. Der Gesamthaushalt beträgt 9605,-€, dabei entfallen 7605,-

€ auf die PST-Erstattung (beide Semester zusammen) und 2000,-€ auf Sonstiges. Da die Winterfahrt

in den Jahren 2021 und 2022 coronabedingt ausfiel, fallen diese Ausgaben für das laufende Haushalts-

jahr 2022 im Budget des Sportreferats nicht an.

4.4 Kassenbücher

Aktuell sind alle Fachschaftsräte auf dem aktuellen Stand. Alle Kassenbücher sind nachreicht und kei-

ne Fachschaft befindet sich in einer Finanzsperre. Heike hat noch einige Fehler festgestellt, die aber

bereits im Prozess sind, geklärt zu werden.

Heidi verlässt die Sitzung um 13:46 Uhr.

5 Veranstaltungen im Wintersemester

Aktuell laufen imWintersemester zehnVeranstaltungen der Fachschaften und des AStA. Darunter fal-

len Weihnachtsfeiern und verschiedene Essensstände. Erfreulicherweise gingen alle Anträge korrekt

und fristgerecht ein.
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6 Winterfahrt 2023

Die Anmeldungen für dieWinterfahrt sind gestartet. Neben ein paar kleineren Holprigkeiten lief alles

wie geplant. Im OTRS sind bereits kurz nach Anfang der Frist genügend Anmeldungen eingegangen,

Stand heute circa 200. Genaue Daten über die Auslastung der Termine stehen noch aus. So oder so ist

aber bereits abzusehen, dass mehr Anmeldungen eingegangen sind als Plätze zur Verfügung stehen.

Es ist noch zu klären, wer als Begleiter für die Winterfahrt mitfahren wird.

7 Sonstiges

7.1 Glühwein- &Waffelstand

Es muss geklärt werden, wie viele Waffeln beziehungsweise Teig wir für den übernächsten Dienstag

vorbereiten. Gleiches gilt für den Glühwein beziehungsweise Kinderpunsch. Dazu werden wir auch

nochRücksprachemit Jessica halten, umvon ihrenErfahrungenmit demStand desVDI zu profitieren.

Die AStArier sind auch dazu aufgerufen, sich für die Standeinteilung einzutragen.

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 13:58 Uhr.
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8 Bestätigung des Protokolls

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Nicolas Schuler

(Vorsitzende) (Protokollführer)
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